

# Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和3年10月号

## ガチフェス！！ 向陽祭（文化の部）

10月21日。待ちに待った向陽祭（文化の部）を開催しました。9月の開催予定が延期となりましたが、2年ぶりに無事開催することができました。中学生は、CMショーや展示や映像を発表しました。CMショーでは短い時間の中に自分たちの発表内容を、上手に表現できていました。1年生では、「集団行動」と「ダンス」を映像にまとめ披露してくれました。映像には、それまでの努力が伝わってきました。2年生では、世界の文化について紹介しました。映像では、テレビ番組顔負けの編集で各国を紹介し、展示では家や服装、ゲームを自分たちで作って紹介しました。3年生の映像ではミステリーものとダンスに挑戦し、展示は夏祭りをテーマに楽しませていました。ひとつひとつのクオリティは、さすが3年生という内容でした。各学年随所に工夫を凝らした映像と展示で、1日中大盛況でした。他にも、体育館での各クラブの発表や高校生のブースがあるなど、中高一体となり向陽全員で作上げた充実感を感じることができました。

コロナ禍にあって、行事は学年別に行われる事が多くなり、学校全体で取り組む行事の大切さを改めて実感しました。生徒の笑顔であふれる素晴らしい1日となりました。

